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о принципу публичности и открытост
гаты областной Думы реализуют право на получение достоверной информации о деятельности силовых ведо

! заседание Ярославской областной Думы год председа- 
Виктора Рогоцкого началось не совсем обычно -  с прово- 

тата. В связи с назначением на должность первого замес-
.. «эра города Ярославля депутат с многолетним стажем Яков

-писал заявление, и парламентарии досрочно прекратили 
очия, которые Яков Семёнович исполнял на протяжении 
ов подряд!
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преступлений, или на 13 процен
тов меньше, чем в 2010-м. А вот 
обращаться в органы внутрен
них дел ярославцы стали’ на 10 
процентов больше.

-  Считаю, что это показа
тель увеличения процента до
верия граждан к органам внут
ренних дел, -  заметил по этому 
поводу Трифонов.

В его содержательном до
кладе была масса сведений о 
преобразованиях в органах 
внутренних дел, анализ крими
ногенной обстановки в Яро
славской области, а также от
чёт об основных результатах, 
достигнутых полицией регио
на. Николай Иванович разло
жил их буквально по полочкам
-  от штатной численности под
разделений до уровня заработ
ной платы офицеров и рядо
вых работников. Последний 
фактор, по его словам, был 
крайне важен для ведомства, 
где был сокращён каждый пя
тый сотрудник. Но даже мень
шим составом полиция смогла 
значительно улучшить практи
чески все свои показатели, в 
том числе самый основной -  
раскрываемость преступле
ний.

Немаловажным итогом ре
формирования органов внут
ренних дел, по признанию Ни
колая Трифонова, стало то, что 
в ведомстве изменилось отно
шение к обращениям граждан 
и меры реагирования на них. 
Сегодня все сообщения по те
лефону 02 из городов и райо
нов области поступают в еди
ный звонковый центр, где опе
ратор фиксирует разговор и 
соединяет звонившего с терри
ториальным отделом полиции. 
В Управлении действует теле
фон доверия 73-10-50, а также 
организована работа телефо
на доверия начальника УМВД
-  20-11-99. В 2011 году было 
рассмотрено около 320 тысяч

заявлений и обращений граж
дан.

-  На мой телефон доверия 
за год поступило 160 абонент
ских сообщений, около двухсот 
граждан я принял лично, -  до
кладывал депутатам Николай 
Иванович. -  Более половины 
обращений касалось сферы 
деятельности органов внутрен
них дел, всё остальное -  это 
информация по правовым и со
циальным вопросам, фактам 
антиобщественного поведения 
граждан.

По мнению главы УМВД, 
руководство ведомства зани
мает принципиальную пози
цию в отношении сотрудников, 
допустивших неправомерные 
действия при осуществлении 
своих полномочий. В 2012 году 
количество подобных жалоб 
составило 919, из них факты 
подтвердились в 297 случаях. 
Из 389 сотрудников, допустив
ших нарушения, 138 были при
влечены к дисциплинарной от
ветственности, 93 лишены де
нежных премий, 27 -  уволены 
из органов внутренних дел.

От граждан и организаций 
в полицию всё чаще начали 
поступать письма с выражени
ем благодарности в адрес со
трудников. Всего за год их пос
тупило немного -  46, при этом
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менений пенитенциарная 
служба рассчитывает продол
жить гуманизацию уголовно
исполнительной системы, ука
зывает Журавлёв.

Сейчас неминуемый пере
вод во взрослую колонию или 
тюрьму слишком сильно давит 
на психологию подростков, го
ворят во ФСИН.

«У нас ведь как обычно: 
зная, что им предстоит пере
водиться во взрослую коло
нию, заключённые стараются 
загодя зарекомендовать себя 
как бывалые зэки. Специаль
но идут на нарушения, взыска
ние и прочее. Спрашиваешь у 
них, зачем они это делают, от
вечают: «Мне нужно работать 
на имидж». То есть по сути на
чинают выстраивать крими
нальную кяпьет/» _  плалиип

дет своего рода стимулом для 
того, чтобы молодые зэки «ве
ли себя хорошо».

При этом во ФСИН настро
ены разрешить молодым за
ключённым оставаться в вос
питательных колониях на не
ограниченный срок. (По УК РФ 
максимальный срок 14-летним 
осуждённым за тяжкие пре
ступления составляет 10 лет.)

«Но сейчас надо посмот
реть, как депутаты встретят 
уже имеющиеся предложения. 
Там будем видно. Если всё бу
дет хорошо, мы выступим с 
этим предложением», -  отме
тил Вячеслав Журавлёв.

Настроить несовершенно
летних заключённых на ис
правление во ФСИН рассчиты
вают и другими способами. 
Сейчас в России проходит пе
репрофилирование и совер
шенствование всех воспита
тельных колоний, в которых 
содержатся несовершеннолет
ние заключённые. Делается 
это в рамках реализации кон
цепции реформирования уго
ловно-исполнительной систе
мы, подписанной в октябре 
2010 года Владимиром Пути-
U L i t i  V  О Л < С  ,------------  --------------------------

примечательно, что люди нача
ли отмечать не только случаи 
проявления геройства поли
цейских при выполнении слу
жебных обязанностей, но и 
возросший уровень вежливос
ти, тактичности и подтянутости 
офицеров, сержантов и рядо
вых.

Доклад главы УМВД про
должался около получаса, но 
ещё больше времени он отве
чал на многочисленные вопро
сы депутатов. Спикеру Думы 
Виктору Рогоцкому даже при
шлось ограничивать количест
во выступающих.

-  Это первый отчёт такого 
рода, -  подчеркнул потом Ро
гоцкий в интервью журналис
там. -  Вопросы правопорядка 
волнуют и депутатов, и избира
телей. Такая форма работы 
очень эффективна.

Председатель комитета по 
депутатской деятельности, 
этике и регламенту Александр 
Сизов интересовался у главы 
УМВД, почему в прежние годы 
постовые милиции находились 
на всех многолюдных площа
дях и улицах города, а нынеш
них полицейских почти не вид
но.

-  Да, сокращение числен
ности патрульных произошло 
значительное, -  согласился до

кладчик. -  Но у нас сейчас 
имеются современные камеры 
видеонаблюдения, которые 
позволяют держать на контро
ле наиболее оживлённые мес
та без участия постовых. Я го
тов показать всем желающим, 
как действует система обеспе
чения безопасности. Работа 
проведена огромная, и в этом 
можно убедиться, сидя у экра
нов мониторов и наблюдая в 
режиме реального времени за 
действиями, например, пат
рульных машин. Видеокамера 
фиксирует всё, что происходит 
-  с момента задержания до до
ставки нарушителей в отделе
ние.

-  Почему в нашей области 
не снижается количество до
рожно-транспортных проис
шествий, а число пострадав
ших ежегодно растёт? Могут 
ли инспекторы изменить эту 
ситуацию? -  задал вопрос де
путат Владимир Молодкин.

-  Это прямое следствие 
плохого состояния дорог и , 
транспортных магистралей, -  
пояснил Николай Трифонов. -  
Как только дорожники наводят 
порядок и расширяют проез
жую часть на наиболее опас
ных участках, количество ДТП 
сразу резко идёт на спад. Си
лами инспекторов ГИБДД до

рожную проблему не 
огромный объём рас: 
стоит выполнить и е 
обществу.
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была дифференци: 
шкала в зависимости 
перевозки). „

Сергеи А

Почему в подъезде дым 
и окурки папирос?
Можно ли бороться с дурной привычкой соседей, 
вредящей их и вашему здоровью?
Старая жестяная банка, полная окурков и одино
ко стоящая на пыльном подоконнике. Сосед или 
соседка, с философским видом стряхивающие 
пепел в эту самую банку. И вы, вынужденный хоть 
и пассивно, но присоединиться к этой курящей бра
тии. Такая картина стала привычной для жителей 
многих домов.

редакцию «Северного края» пришло пись
мо от постоянной читательницы Нины 
Александровны Головкиной. Она обрати

лась к нам за помощью. Всё дело в том, что сосе
ди пожилой женщины курят на лестничной клет
ке, а табачный дым попадает к ней в квартиру.

Что же делать в этой непростой ситуации, 
как гражданину бороться за право на чистый 
воздух?

Мы обратились за консультацией к правоох
ранительным органам. В Дзержинском райотде
ле полиции УМВД России по городу Ярославлю 
дежурный обещал помочь, но если только посту
пит заявление. Да и помогут лишь профилакти
ческой беседой, ведь никаких предусмотренных 
законом санкций к «загрязнителям» воздуха, по 
его словам, применить нельзя.

Сергей Мелюк, руководитель Управления 
Федеральной службы по надзору в сфере защи
ты прав потребителей и благополучия человека 
по Ярославской области с правоохранителями 
согласился:

-  Нет никаких законных оснований, которые

помещений в многоквартирном доме 
жат на праве общей долевой собстве 
мещения в данном доме, не являющие." 
ми квартир и предназначенные для 
ния более одного помещения в данной 
том числе межквартирные лестничнь? 
ки, лестницы, лифты, подвалы. Полу 
подъезд не является общественным 
точки зрения закона. Это частная соб 
жильцов. Поэтому то, каким образом 
вать эту площадь, должны решать мь 
и живут у нас все по принципу: это мо? - 
то и ворочу. И это, несмотря на то, '-~'- 
ветствии со статьёй 247 Гражданское 
РФ владение и пользование имущее::: -


